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FAa.JLTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA
EL 14 DE JUNIO DE 2005

La sesión dio inicio a las 10:00 horas, con el siguiente orden del día:

1.. Informe de actividades del MTRO. JUAN FRANCISCO SÁNCHEZ RUIZ.

Aprobación y firma del Acta Ordinaria del 3 de mayo de 2005.

3. Informe de las comisiones del Consejo Técnico

Asuntos Estudiantiles
Reglamentos
Asuntos del Personal Académico
Prevención del Hostigamiento Sexual

4. Solicitudes de licencias, permisos, diferimiento o disfrute de año sabático, de
los profesores:

Rosalinda Escalante Pliego
Roberto Mendoza Serna
José Francisco Murrieta Pruneda
Guillermina Rojas Fernández

0<6 Felipe Bustos Cruz
Carlos Castillejos Cruz
Faustino López Barrera
José Luis Morán Perales

5. La FES Aragón, solicita información de la carga horaria del Prof. Ramiro Ríos
Gómez, para su contratación como Profesor de Asignatura "A" Interino y Definitivo.

6. Informe que presenta después de haber disfrutado de permiso, año sabático o beca,
la profesora:

Hilda Soledad Torres Castro.

7. El Comité Académico de la Carrera de Biología, envía el Plan de Trabajo 2004 e
Informe de Actividades 2003, del profesor Luis Sánchez Sánchez, para su
aprobación.

La Unidad de Planeación, envía el Informe de Actividades 2004 y Plan de Trabajo
2005 del Prof. Roberto Morales Ledesma.
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Los Comités Académicos de las Carreras de Biología, Cirujano Dentista, Enfermería,
Médico Cirujano y Ouímica Farmacéutica Biológica, envían las propuestas para
otorgar el premio "Gustavo Baz Prada".

2. ~
.A~Jl

10. El C.D. Alfredo S. Sánchez Figueroa, recomienda aumentar puntaje en el
instrumento de evaluación del PRIDE y PEPASIG, para los profesores que I

participen en programas institucionales.
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11. El Consejo Interno Asesor de Estudios de Posgrado, solicita apoyo para beca
! posdoctoral para el Dr. Luis Antonio Ortiz Frade.

ici~V1. ' 12. La Dirección General de Asuntos del personal Académico invita a participar en el
~~ Premio Universidad Nacional y Reconocimiento Distinción Universidad Nacional-};;¿:'effi para Jóvenes Académicos 2005.

:·'.·1I13. El Mtro. Alejandro Balderas González, se propone para el reconocimiento al mérito í
f¡~".. - universitario 2005, en la modalidad de Investigación en Ciencias Sociales. \
~Il

if~! . 14. La Secretaría General, informa el procedimiento para la edición e impresión de libros
~~" ~ cuyo tiraje sea superior a 200 ejemplares .

. \~~ 15. La Secretaria de Servicios a la Comunidad,. solicita se otorguen facilid~des a
~ j alumnos Irregulares para que aprueben materias en otras entidades academlcas
J~ ~ diferentes a la propia.

~ 16. Asuntos Generales: ~-

, La Carrera de O.F.B., envía los resultados para elegir representantes de ~"\
profesores y alumnos ante el Comité Académico de la Carrera. ~l

El Prof. Alfredo Gómez Castellanos, solicita se cambien las fechas de la beca de ~
PASPA.

El Dr. Víctor Manuel Mendoza Núñez, presentó el Plan de Estudios del Programa
de la Maestría en Gerontología Social y Comunitaria. ~

Las Consejeras Ma. Virginia González de la Fuente y Yolanda Lucina Gómez
Gutiérrez, proponen a las Profesoras Oiga Taboada Aranza (interna) y Estela de
la Rosa García (Externa), como representantes del Consejo Técnico ante la
Comisión Dictaminadora de la Carrera de Cirujano Dentista .
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Profesores de la Carrera de Psicología, presentan un documento, donde
manifiestan su inconformidad con la Coordinadora de Psicología Educativa.

Informa el Prof. Oscar González Moreno, que algunos profesores de la Carrera
de O.F.B., se encuentran inconformes por tener que presentarse a firmar las
listas de asistencia, debidQa.que ya no tienen clases.

Informan los Consejeros de la Carrera de Psicología, que revisaron junto con la
Jefa de Carrera el Plan de Trabajo 2005 e Informe de Actividades 2004, de la
Profa. Ma. de la Luz Fuentes Mercado, solicitándole a la profesora que organice
los documentos.

El Consejero alumno Angel Emmanuel García García, informa que fue asaltado
en las afueras de las instalaciones de Campus 11.

Informa el Mtro. Juan Francisco Sánchez Ruiz, que alumnos de las Carreras de
Biología e 1.0., ingresaron por la fuerza a las instalaciones con un sonido, para
festejar la quema de batas, por lo que se procederá conforme a la Legislación
contra los alumnos involucrados en los hechos.

La sesión estuvo presidida por el Mtro. JUAN FRANCISCO SÁNCHEZ RUlZ y
como secretario el C.D. ALFREDO S. SÁNCHEZ FIGUEROA.

111. A esta sesión asistieron los consejeros técnicos:

Lic. MARíA GRACIELA CASTRO RODRíGUEZ
C.D. YOLANDA LUCINA GÓMEZ GUTlÉRREZ
Q.B.P. MARíA VIRGINIA GONZÁLEZ DE LA FUENTE
M.C. MARCO ANTONIO GUZMÁN ESCALERA
M.C. DAVID ROSAS HUERTA
Mtro. HÉCTOR MAGAÑA VARGAS
Mtro. JORGE IGNACIO SANDOVAL OCAÑA
Dr. GERARDO CRUZ FLORES
Dr. ELOY SOLANO CAMACHO
M.en C. ESTEBAN MINOR PÉREZ

() :\ Q.F.I. MARí~ lJEL CARMEN ':JIÑO DE RIVERA OYARZABAL
~ ,V Q.F.a,. JOSE OSCAR GONZALEZ Mp~ENO . "
. \' Dr. VICTOR MANUEL MENDOZA NUNEZ d

1, \\ M.en C. MARíA DEL CARMEN GARCíA RODRíGUEZ .
\ C.D. ERNESTO ORTIZ CRUZ

Prof. JESÚS EDUARDO SUÁREZ MARTíNEZ .--
Alumno ÁNGEL EMMANUEL GARCíA GARCíA ~.() rf~dL~

~"
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No hubo.

No hubo.

No hubo.

Rosalinda Escalante Pliego
Solicita disfrutar de su año sabático del 15 de agosto de 2005 al 14 de agosto de
2006, en una estancia sabática en la Universidad Autónoma de Chapingo.

Informe de las comisiones del Consejo Técnico

Acuerdo No: 05/06-S0/4.1:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Aprobación y firma del Acta Ordinaria del 3 de mayo de 2005.

Acuerdo No: 05/06-S0/2.1:
Consejo Técnico aprueba y firma el acta correspondiente.

Asuntos Estudiantiles
La Comisión de Asuntos Estudiantiles, informó que se recibió la solicitud de cambio
de carrera de Enfermería a Médico Cirujano del alumno Alejandro Cruz Gómez,
quien cubre los requisitos establecidos por este cuerpo colegiado.

Acuerdo No: 05/06-S0/3.1:
Consejo Técnico se da por enterado.

Reglamentos

Asuntos del Personal Académico

1. Informe de actividades del MTRO. JUAN FRANCISCO SÁNCHEZ RUlZ.

IV. Los acuerdos con relación al orden del día, fueron los siguientes:

Prevención del Hostigamiento Sexual No hubo.

4. Solicitudes de licencias, permisos, diferimiento o disfrute de año sabático, de~
los profesores: ~

~
'\l
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Roberto Mendoza Serna
Solicita disfrutar de su año sabático del 15 de agosto de 2005 al 14 de agosto de
2006.

Acuerdo No: 05/06-S0/4.2:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

José Francisco Murrieta Pruneda
Solicita disfrutar de un semestre sabático del 1° de septiembre de 2005 al 28 de
febrero de 2006.

Acuerdo No: 05/06-S0/4.1:
Consejo Técnico aprueba-por unanimidad.

Guillermina Rojas Fernández
Solicita disfrutar de su año sabático del 15 de agosto de 2005 al 14 de agosto de
2006.

Acuerdo No: 05/06-S0/4.4:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Felipe Bustos Cruz
Solicita comisión con goce de sueldo del 1° de agosto de 2005 al 31 de julio de
2006, para continuar con sus estudios de maestría en la FES Aragón, con la beca
que obt"endrá en el Programa de Apoyos para la Superación del Personal
Académico de la UNAM (PASPA).

Acuerdo No: 05/06-S0/4.5:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad, condicionado a que la Dir. Gral. de
Asuntos del Personal Académico le otorgue la beca, de no ser asi se hará el
descuento correspondiente

Carlos Castillejos Cruz
Solicita comisión con goce para realizar estudios de Doctorado en el Programa de
Botánica del Colegio de Postgraduados, con la beca que solicitó en el Programa de
Apoyos para la Superación del Personal Académico de la UNAM (PASPA).

Acuerdo No: 05/06-S0/4.6:
Consejo Técnico acordó dejar pendiente la solicitud del profesor hasta que
sea autorizada su beca.
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Faustino López Barrera
Solicita comisión con goce de sueldo del 1° de- agosto de 2005 al 31 de julio de
2006, para continuar con sus estudios de-doctorado en Geografía en la UNAM, con
la beca que obtendrá en el Programa de Apoyos para la Superación del Personal

r Académico de la L!NAM (PASPA).

Acuerdo No: 05/06-S0/4.7: _
Consejo Técnico aprueba por unanimidad, condicionado a que la Dir. Gral. de
Asuntos del Personal Académico le otorgue la beca, de no ser así se hará el ~

descuento correspondiente

José Luis Morán Perales
Solicita renovación de licencia sin goce de sueldo para continuar como Secretario
de Investigación y de Posgrado en la Dirección del Instituto de Ciencias de la
Benemérita Universidad Autónoma de Puebla.

Acuerdo No: 05/06-S0/4.8:
El Secretario General, C.D. Alfredo S. Sánchez Ffgueroa, revisará el periodo
solicitado y dará respuesta conforme al Contrato Colectivo de Trabajo.
Consejo Técnico se da por enterado.
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5. La FES Aragón, solicita información de la carga horaria del Prof. Ramiro Ríos
Gómez, para su contratación como Profesor de Asignatura "A" Interino y Definitivo .~~.,,\

. . -"l
'. 1;:, l
.~ \ Acuerdo No: 05/06-S0/5.1:
:. NI
~ l: Se enviará la información solicitada.

~ ~~r
.'0.'~ 6 Informe que presenta después de haber disfrutado de permiso, año sabático o beca, ~\~.

¡,
~l,} '::}< '. la profesora: , , \ '\~
;i Hilda Soledad Torres Castro. f. . ~. /f":'¡P ~ \

Acuerdo No: 05/06-S0/6.1: ~' . 1
Consejo Técnico se da por enterado.



FAaJLTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H" CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA
EL 14 DE JUNIO DE 2005

La Unidad de Planeación, envía el Informe de Actividades 2004 y Plan de Trabajo
2005 del Prof. Roberto Morales Ledesma.

Biología

Enfermería

Carrera:

Médico Cirujano

Cirujano Dentista

Q.F.B.

Santiagoen
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Nombre:
- Ma. Elena Monroy Vázquez
"Plantas medicinales del Municipio de San José Iturbide,
Guana"uato".
- Edgar Esquivel Fabián
"Programa de Atención en la comunidad mazahua en San
José del Rincón, Estado de México"

- Maritza Lucía Vázquez Silva
"Programa IMSS Oportunidades
Tlazo alte ec, Etla, Estado de Oaxaca".

- Ma. Araceli Sánchez Romero
"La Universidad en tu Comunidad, Proyecto Christian
Children Fulnd CCF Fondos ara niños de México"

- Apolinar Cerón Ramírez
"Determinación de TNF-a en ratones CBA/Ca durante una
se unda infección con lasmodio".

Acuerdo No: 05/06-S0/7.1:
Consejo Técnico acordó solicitar a la Carrera de Biología, aclare el motivo por
el cual se está sólicitando a este cuerpo colegiado con más de un año de
retraso, la aprobación del Plan de Trabajo 2004 e Informe de Actividades 2003,
del Prof. Luis Sánchez Sánchez.

Acuerdo No: 05/06-S0/8.1:
Consejo Técnico acordó solicítar a la Unidad de Planeación, aclare la
redacción del oficio.

Los Comités Académicos de las Carreras de Biología, Cirujano Dentista, Enfermería,
Médico Cirujano y Química Farmacéutica Biológica, envían las propuestas para
otorgar el premio "Gustavo Baz Prada".

Acuerdo No: 05/06-S0/9.1:
Consejo Técnico ratifica como ganadores del premio al Servicio Social "Dr.
Gustavo Baz Prada", a los si uientes alumnos:

VmVE~DADNACJONAL
AvToN°MA DF:
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JI 7. El Comité Académico de la Carrera de Biología, envía el Plan de Trabajo 2004 e
W Informe de Actividades 2003, del profesor Luis Sánchez Sánchez, para su

aprobación .....
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Acuerdo No: 05/06-50/13.1:
Consejo Técnico, después de analizar la propuesta y con base en la
Convocatoria publicada en la Gaceta del 16 de mayo del presente año, acordó
solicitarle se apegue a la misma.

Acuerdo No: 05/06-50/14.1:
Consejo Técnico se da por enterado.

. Acuerdo No: 05/06-50/10.1:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

10. El C.D, Alfredo S. Sánchez Figueroa, recomienda aumentar puntaje en el
instrumento de evaluación del PRIDE, para los profesores que participen en
programas institucionales.

14. La Secretaría General, informa el procedimiento para la edición e impresión de libros
cuyo tiraje sea superior a 200 ejemplares.

- 15. La Secretaría de Servicios a la Comunidad, solicita se otorguen facilidades a
~ alumnos irregulares para que aprueben materias en otras entidades académicas. __

~~\i2a~J. 8 ~~:9~~
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I 11. El Consejo Interno Asesor de Estudios de Posgrado, solicita apoyo para beca
~Jr posdoctoral para el Dr. Luis Antonio Ortiz Frade.

';}t Acuerdo No: 05/06-50/11.1:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad, la estancia posdoctoral del Dr. Luis

~ Antonio Ortiz Frade en esta Facultad.

,~i,. 12. La Dirección General de Asuntos del personal Académico invita a participar en el
" Premio Universidad Nacional y Reconocimiento Distinción Universidad Nacional

.,........' . para Jóvenes Académicos 2005,

.
, Acuerdo No: 05/06-50/12.1:

~
Consejo Técnico se da por enterado.

<D~r. .
13. El Mtro. Alejandro Balderas González, se propone para el reconocimiento al mérito

universitario 2005, en la modalidad de Investigación en Ciencias Sociales.



La Carrera de Q.f.S., envía los resultados para elegir representantes de
profesores y alumnos ante el Comité Académico de la Carrera.

El Prof. Alfredo Gómez Castellanos, solicita se cambien las fechas de la beca de
PASPA, de septiembre de 2004 a agosto de 2005.

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA
EL 14 DE JUNIO DE 2005

Acuerdo No: 05/01-S0/3.1:
Consejo Técnico ratifica los resultados para elegir representantes de

f¡ I tIC't' A d' .

El Dr. Víctor Manuel Mendoza Núñez, presentó el Plan de Estudios del Programa
de la Maestría en Gerontología Social y Comunitaria.

Acuerdo No: 05/06-S0/16.2:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

pro esores y a umnos an e e ami e ca emlco.
Profesor: Area:
MARIA JOSE MARQUES DOS SANTOS Básica
ANTONIO GUZMÁN VARGAS
JUANA MARIA DE LA PAZ LOPEZ Química
HILDA OLVERA DEL VALLE
MA. DE LAS MERCEDES ZAMUDIO DURAN Bioquímíca Clíníca
ROSALBA CERVANTES CRUZ
CLAUDIA FABIOLA MARTlNEZ RODRIGUEZ Farmacia
MA. CIRENIA SANDOVAL LÓPEZ

Alumno: Ciclo:
JUAN MIRANDA MENDOZA Básico
GLORIA SELENE HERRERA REYES
ELlUTH JUAREZ CRUZ Intermedio
JORGE FRANCISCO MÉNDEZ SÁNCHEZ
OMAR CAUDILLO RODRIGUEZ Terminal
ARACELI GALLARDO REYES

FACULTAD DE ESl1JDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

suntos Generales:

Acuerdo No: 05/06-S0/15.1:
Conseja Técnico aprueba por unanimidad.

Acuerdo No: 05/06-S0/16.3:

\iI~:;;;:;:;:imidad
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Las Consejeras Ma. Virginia González de la Fuente y Yolanda Lucina Gómez
Gutiérrez, proponen a las Profesoras OIga Taboada Aranza (interna) y Estela
de la Rosa Gareia-(Externa), como representantes del Consejo Técnico ante la
Comisión Dictaminadora de la Carrera de Cirujano Dentista.

Acuerdo No: 05/06-S0/16.4:
Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

Informan los Consejeros de la Carrera de Psicología, que revisaron junto con la
Jefa de Carrera el Plan de Trabajo 2005 e Informe de Actividades 2004, de la
Profa. Ma. de la Luz Fuentes Mercado, solicitándole a la profesora que organice
los documentos.

Acuerdo No: 05/06-S0/16.6:
Consejo Técnico se da por enterado.

Profesores de la Carrera de Psicología, presentan un documento, donde
manifiestan su inconformidad con la Coordinadora de Psicología Educativa.

Informa el Prof. Osear González Moreno, que algunos profesores de la Carrera
de Q.F.S., se encuentran inconformes por tener que presentarse a firmar las
listas de asistencia, debido a que ya no tienen clases.

Acuerdo No: 05/06-S0/16.5:
El Secretario General informa, que por cuestiones de Auditoria se debe
firmar hasta que se termine el semestre.

Acuerdo No: 05/06-S0/16.7:
Consejo Técnico acordó que los consejeros revisen el Plan de Trabajo y el
Informe de Actividades de la Profa. Fuentes Mercado, y en la próxima
sesión informen.

El Consejero alumno Angel Emmanuel García García, informa que fue asaltado
en las afueras de las instalaciones de Campus 11.

~ Acuerdo No: 05/06-S0/16.8:

~\~ \ E; :íetariO General, solicitarán::vamen~/:;;apat;,;ru~/s/a~.~~===

',~~~}j. r
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'iJ Informé! el Mtro. Juan Francisco Sánchez Ruiz, que alumnos de las Carreras de
-'Biología e I.Q., ingresaron por la fuerza a las instalaciones con un sonido, para

festejar la quema de batas, por lo que se procederá conforme a la Legislación
contra los alumnos involucrados en los hechos.

Acuerdo No: 05106-50/16.9:
Consejo Técnico se da por enterado.

11

oTo e/ea.

La sesión terminó a las 12:20 horas..it'
J~ .
~.~ MTRO. JUAN FRANCISCO SÁNCHEZ RUlZ

, ~ rPRESIDENTE DEL H. CONSEJO TÉCNICO
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